



## Santiago Creel le pide a Dios por la salud de AMLO

Después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador confirmara que tiene algunos padecimientos, sobre todo problemas de hipertensión, el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, afirmó que él no usará esta información para atacarlo, a pesar de ser parte de la oposición, pues aseguró que con la salud no se juega e incluso le pidió "a Dios" que mejore.

https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-pide-dios-salud-presidente-mexico